



Premios Sociedad Civil de la Usal

Sánchez Galán apuesta por «la cultura emprendedora»

El presidente del Consejo Social de la Universidad de Salamanca y presidente de Iberdrola, Ignacio Sánchez Galán, apostó ayer por la «cultura del emprendimiento» y por la innovación, para que la sociedad española avance y que lo haga de forma «estable». Galán, que participó en la entrega de los premios «Sociedad Civil» impulsados por el Consejo Social, destacó la necesidad de trabajar por conseguir una mayo competitividad. En cuanto a los premiados, en esta edición se reconoció el trabajo de la empresa BeOnPrice, en la modalidad Innovación Emprendedora, Súmate Marketing Online, en la modalidad Empresa, y el Departamento de Medicina de la Universidad de Salamanca, en la modalidad Departamento.



Galán y el rector de la Usal, junto a los galardonados Daniel Borrego y Roald Schoenmakers

D.A.